



PRESSEMITTEILUNG

München, 29. Oktober 2018

Claus-Albrecht Vetter ist neuer Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Ingolstadt

Offizieller Einstand: Am Montag, 29. Oktober 2018, führte der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Wolfgang Bauer, Claus-Albrecht Vetter als neuen Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Ingolstadt ein. Bei der Feierstunde im Spiegelsaal des Kolpinghauses Ingolstadt verabschiedete er zugleich Veters Vorgänger Johann Freund.

Claus-Albrecht Vetter ist gebürtiger Nürnberger, lebte aber in seiner Kindheit und während seiner Schul- und Studienzeit im Süden Bayerns, am oberbayerischen Schliersee und am Tegernsee. Seine Dienstzeit in der Vermessungsverwaltung verbrachte er hingegen ausschließlich in Franken. Die Übernahme der Amtsleitung in Ingolstadt, dem nördlichsten oberbayerischen Amt, ist damit ein guter Kompromiss.

Nach dem Studium der Geodäsie an der TU München trat Vetter 1986 beim Vermessungsamt Forchheim in die Bayerische Vermessungsverwaltung ein. 1995 wechselte er an das Vermessungsamt Erlangen mit gleichzeitiger Bestellung zum stellvertretenden Amtsleiter. Ab 2003 wurde er Amtsleiter am damaligen Vermessungsamt Hersbruck. Mit der Ämterfusion 2007 übernahm er zusätzlich die Vertretung des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Nürnberg.

Claus-Albrecht Vetter, Jahrgang 1958, ist Vater von drei erwachsenen Kindern und dreifacher Großvater. Er wohnt in Hiltpoltstein (Oberfranken) und pendelt täglich zwischen Nord und Süd. In seiner kleinen Landwirtschaft mit Obstbau, Wald und Schafhaltung ist die tägliche Heimkehr nicht nur notwendig, sondern auch ein gesunder Ausgleich.

In seiner Einführungsrede sagte der neue Amtsleiter: „Die Grundlage meines Tuns ist offene und aufrichtige Kommunikation mit all unseren Kundinnen und Kunden – externen wie internen – d.h. gut zuhören, den Kern erfassen und Lösungen anbieten. Dies gilt für alle Aufgabenbereiche des Amtes. Sei es für die Behörden und Verwaltungen, um bei der Digitalisierung der Arbeitsvorgänge zu unterstützen, sei es für die Kommunen bei der Beratung zum flächendeckenden Breitbandausbau oder für die Bürgerinnen und Bürger bei unserem Kerngeschäft der Vermessung im Bereich der Liegenschaften.“

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung bei Claus-Albrecht Veters Vorgänger Johann Freund, der zum Leiter der Regionalabteilung Ost des LDBV bestellt wurde. Er hatte das ADBV Ingolstadt seit 2011 geleitet.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.adbv-ingolstadt.de